

Muy queridas amigas y amigos de Casa Azul:

Ya vamos terminando un año cargado de nuevos desafíos, de memoria territorial, de comunidades de aprendizajes, de juegos y tantas nuevas experiencias educativas. También de seguir soñando y proyectando una escuela que, anclada a sus sentidos e identidad, busca permanentemente la innovación en sus prácticas para brindar más y mejores oportunidades para nuestros estudiantes. Agradecemos profundamente a quienes nos acompañaron en el camino de este año 2023. ¡Felices Vacaciones!



CARNAVAL CASA AZUL 2023

Nuevamente la comunidad educativa se vuelca a su querido territorio, llenándolo de fuerza, colores y música. Las infancias se hacen presentes con sus derechos, organización y acción territorial para celebrar un nuevo aniversario de nuestra Escuela Casa Azul: ¡Felices 33 años Casa Azul!

Revisa las fotos de ese día en el siguiente link



HUERTO ESCOLAR

A inicios de este año nuestra escuela se adjudicó un fondo concursable del Ministerio de Desarrollo Social y Familia. El proyecto llevó nombre "Con-vivir con el huerto, para cuidar nuestro cuerpo", y tuvo como objetivos trabajar y mantener nuestro huerto, e incluirlo en el currículum escolar acompañando a toda nuestra comunidad escolar para avanzar en aprendizajes, conocimientos y hábitos saludables en alimentación.

¡Atentos que el 2024 seguiremos trabajando con nuestro huerto!



CIERRE TALLERES 2023

Se realizó la tradicional feria con una muestra de los diversos talleres realizados en la jornada de la tarde. La participación en cada taller es desde cada estudiante quien decide participar y aprender según sus propios intereses y motivaciones. Espacios como taller de cine y escultura, de scrach (programación computacional), decoración y artes carnavaleras, deportes, mandálas, “el arte de la palabra: yo escribo, yo leo”, huerto, jugando y desafiando a las matemáticas, yoga infantil, bandita y batucada, robótica, cocina, y el taller de participación infantil se tomaron la escuela para mostrar todo lo aprendido durante este semestre. ¡Felicitaciones a estudiantes y profesore/as!



MEMORIA, ARCHIVO TERRITORIAL Y COMUNIDAD

Nuestra escuela desde su propuesta educativa que entiende el territorio como una extensión del aprendizaje, contextualizado, crítico y profundamente humano, este año -luego de años de pandemia- vuelve a tejer espacios de encuentro con su comunidad, vecinos, vecinas y territorio. Una de las actividades centrales fue la organización conjunta al MIM del archivo territorial, la Unidad Temática de Septiembre, y tantos otros encuentros donde la escuela recibe a quienes han formado y forman parte de su historia.



PEÑA FOLCLÓRICA 2023

Este año, las y los estudiantes presentaron durante una mañana muy emotiva, diversas expresiones culturales artísticas, bailes y cantos, de los distintos pueblos y países de nuestra hermosa Latinoamérica, junto a los tradicionales bailes chilenos. También vivimos un hermoso encuentro familiar donde cada curso preparó stands de comidas para disfrutar en comunidad.

TALLER DE COMPUTACIÓN

Estudiantes de 6to a 8vo básico del Taller de Computación están aprendiendo sobre programación básica, desarrollando habilidades matemáticas lógicas y de orden superior, que incluyen estrategias para resolver problemas, pensamiento lógico, diseñar proyectos y comunicar ideas. El Taller de Scratch tiene como objetivo final que cada estudiante pueda diseñar una interfaz gráfica capaz de interactuar con el usuario que acceda a ella.

CUMPLEAÑOS CASA AZUL, ALIANZAS Y DÍA DE CAMPO

Como todos los años, en esta última semana las tardes estuvieron teñidas de competencias, juegos y entretenidas pruebas entre las alianzas. Todo terminó con un hermoso día de campo, donde estudiantes junto a sus educadores, pasan el día en un recinto que cuenta con piscinas y áreas verdad para jugar y compartir, antes de las tan merecidas vacaciones.



PARAMERICANOS 2023

El deporte forma parte central de nuestra propuesta educativa, donde estudiantes cuidan sus cuerpos física y psicológicamente, pero también, construyen valores como la solidaridad, el esfuerzo y el trabajo en equipo.

En el marco del programa de Educación de los Pana y Parapanamericanos 2023, estudiantes de nuestra escuela Casa Azul fueron al Estadio de La Florida a presenciar un partido de fútbol para personas ciegas.

¡También realizamos nuestros propios juegos paramERICANOS!



BINGO FAMILIAR Y CAFÉ CONCERT



Gracias a todos quienes nos ayudaron en nuestras dos actividades de autogestión de este año. ¡El esfuerzo, la organización y el apoyo en comunidad valió la pena!



CASA AZUL CANTA A VÍCTOR JARA



El miércoles 27 de Septiembre toda la comunidad se reunió en el teatro del Centro Cultural del Espacio Matta, de la Municipalidad de La Granja, para asistir a la presentación realizada con todo el talento y corazón de estudiantes de nuestra Escuela Casa Azul.

Más de 400 personas entre familias, equipo escolar, y amigos y amigas de nuestra escuela se emocionaron con las hermosas interpretaciones musicales.

Revisa las fotos de ese día en el siguiente link



NUEVOS LECTORES 2023

A fin de año estudiantes de Primero Básico dan cuenta de todo lo aprendido en el año, y su ingreso al maravilloso mundo de la lectura. En una ceremonia en que los niños y niñas le demuestran a sus familias el resultado a través de la lectura de cuentos colectivos y poemas.

Estudiantes del mismo curso cumplen también con el rol de animar el evento.

Todo finalizó con un emotivo reconocimiento ¡Felicitaciones primeros básicos!

Revisa las fotos de ese día en el siguiente link



GRADUACIÓN 8VOS BÁSICOS 2023

El día viernes 15 de diciembre se vivió uno de los momentos más emocionantes del año: la graduación de nuestros estudiantes de 8vo. Cargado de emoción, recuerdos y alegrías, en una ceremonia que contó con la participación de las familias y todo nuestro equipo escolar; las y los estudiantes de 8vo recibieron los diversos reconocimientos por sus trayectorias educativas y sus aportes particulares al proceso de aprendizaje, a la comunidad curso y también a nuestra comunidad escolar.

Revisa las fotos de ese día en el siguiente link



INICIO PROCESO DE ACTUALIZACIÓN PEI

Este año, quienes componen el directorio de la Corporación trabajaron junto al equipo de Gestión de la Escuela para iniciar el proceso de actualización de nuestro Proyecto Educativo Escolar en miras del próximo año 2024 ¡Toda la comunidad escolar este invitada a participar!



ASAMBLEA CASA AZUL

Este año también la corporación finalizó sus actividades anuales con la Asamblea, espacio comunitario que acompaña a la comunidad escolar desde sus inicios. Sus miembros ratificaron al actual directorio y se comprometieron en diversas líneas de apoyo y trabajo en conjunto. ¡Una alegría volver a encontrarnos!



“A CONVIVIR SE APRENDE”

Durante este año, nuestra escuela Casa Azul fue invitada a diversas instancias convocadas por el Ministerio de Educación a presentar el trabajo realizado por nuestro equipo durante el año 2022 en el marco del Programa "A convivir se aprende" como parte del Plan de Reactivación Educativa.

Compartimos nuestra experiencia con otras comunidades escolares, en relación a la conformación de redes de Convivencia Escolar y el programa de Escuelas Focalizadas que apoya al levantamiento de estrategias para el abordaje de diversas situaciones en el ámbito de convivencia escolar



PARA CONOCER MÁS, VISITA:

WWW.ESCUELACASAAZUL.CL

¡Y SIGUE NUESTRAS REDES SOCIALES!



[/ ESCUELA CASA AZUL](https://www.facebook.com/ESCUELA CASA AZUL)



[@CASAAAZUL](https://www.instagram.com/CASAAAZUL)



Escuela Casa Azul
La Granja

Comunidad que
construye Escuela